
新 校 友 歓 迎 座 談 会

社会への新たな一歩を踏み出す
新校友へ向けて

ようこそ！
校友会へ

この４月、約4,500名が専修大学・石巻専修大学を卒業し、

「専修大学校友会」の新たな仲間となりました。

そんな新校友３名に集まっていただき、

小宮会長を交えて、「校友会について」「社会人について」

ざっくばらんに語り合っていただきました。

藤井・平塚✿いえ、知りませんでした。
金井✿この座談会に呼んでいただき、
初めて知りました。
小宮会長✿校友会は、専修大学の卒業生
とその賛同者で構成する会です。全国
に支部があり、それぞれが活動を行っ
ています。（長い歴史のある専修大学
の）卒業生が所属しているので、年齢
も仕事もとても幅広いのが特徴ですね。
異業種・異世代の交流会のような場だ
と思えば、わかりやすいでしょう。
　皆さんは、これから社会人として前
へ進んでいくわけですが、親しい友人
たちに囲まれていた学生時代から会社
という組織の中で仕事をしていく環境
へ変わることに多少不安を感じている
かもしれません。働き始めると、悩む
こともあるでしょう。そんなとき、支
部に顔を出してみてください。さまざ
まなことを経験してきた人生の先輩方
が、きっと話を聞いてくれるはずです。
編集部●今、感じている不安など、後
ほど小宮会長に質問してもらいましょ
う。まずは、新社会人となる皆さんの

社会人として新たな一歩を
踏み出す新校友

小宮会長✿ご卒業、そして就職、本当に
おめでとうございます。
金井・藤井・平塚✿ありがとうございます。
小宮会長✿新校友歓迎座談会というこ
とで集まっていただきましたが、校友
会のことは知っていましたか？

出身学部と就職先を教えてください。
藤井✿はい。経済学部国際経済学科出
身の藤井雄也です。この４月よりエネ
ルギー関連の商社であるシナネンホー
ルディングス株式会社に入社します。
小宮会長✿その会社を選んだのは、どう
して？
藤井✿ゼミナールでエネルギー関係を
勉強していて興味があったことです。
OB訪問などを通して出会った方々が、
非常に魅力的だったことが決め手でし
た。個性的で、話していてとても気持
ちの良い先輩方でした。また、私の考
えに耳を傾け、「こういう考え方もあ
るのでは」などと、私の立場に沿って
いろいろ助言をくれました。
金井✿法学部法律学科の金井璃香と申
します。４月より大和証券株式会社で
働きますが、私がここに決めた理由も、
「人」でした。「人の大和」といわれ、
社員を非常に大切にしていて、かつ独
自の取り組みというのを積極的におこ
なっている点に惹かれました。それに、
お客さまと信頼関係を得ることが自分

金井璃香さん
（かない・りか）

法学部法律学科卒
大和証券株式会社に就職

平塚一成さん
（ひらつか・いっせい）

経営学部経営学科卒
東日本旅客鉄道株式会社に

就職

藤井雄也さん
（ふじい・ゆうや）

経済学部国際経済学科卒
シナネンホールディングス

株式会社に就職

小宮多喜次
校友会長
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